
 

 

Anfrage zum Plenum
der Abgeordneten  Barbara Fuchs BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

vom 03.06.2019

Nachtfluglärm Fürth

Ich frage die Staatsregierung:

Mit welchen konkreten Maßnahmen hat der Freistaat Bayern als Miteigentümer des Nürnberger
Flughafens auf den Beschluss des Fürther Stadtrats vom 22.11.2018 reagiert, um den
nächtlichen Fluglärm zu reduzieren und welche weiteren Maßnahmen sind, mit welchem Zeitplan,
vorgesehen?
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